



Las nuevas tituladas de Educación Social posan con motivo de su ceremonia académica de graduación. :: ALMEIDA

EDUCACIÓN SOCIAL FESTEJA SU GRADUACIÓN

El Auditorio de Calatrava acogió ayer la graduación de las nuevas tituladas en Educación Social de la Universidad de Salamanca. Al acto de imposición de becas asistió la decana de Educación, María Esperanza Herrera García, además de varios profesores vinculados al grado. También se dieron cita en la emotiva ceremonia académica familiares y amigos de las nuevas graduadas universitarias.